
Lohnt sich der Parkplatz mit PV-Anlage? 
von Sylvia Gierlichs | Nürtinger/Wendlinger Zeitung | 16.11.2022 

Vertreter von Kommunen aus dem Rems-Murr-Kreis informierten sich im 

Gruppenklärwerk Wendlingen über den Einsatz von Solaranlagen auf 

Carports. Das Thema ist komplex und die Möglichkeiten für Städte und 

Gemeinden vielfältig. Der Bau des Carports auf dem Gelände der Klär- 

anlage jedenfalls hat sich gelohnt. 

 
Kilowattstunden“, macht Geschäftsführer Heiner Hauff die Dimensionen des 

Stromverbrauchs der größten Kläranlage im Kreis Esslingen deutlich. Selbst mit 

der zweiten PV-Anlage, die über der vierten Reinigungsstufe errichtet wurde, 

wäre der Betrieb der Kläranlage über eine Photovoltaikanlage also unrealistisch. 

Doch was sie erzeugt, wir auch auf der Anlage verbraucht. Hauff ist froh, sich 

damals für eine Solaranlage auf dem Parkplatz entschieden zu haben. 

 


